

Bo-Agri / Revue de presse

RÉFORMES - JURIDIQUE



Complémentaire santé - Aide à l'installation des personnels de l'état - Règles sanitaires - Mobilité - accompagnement des élèves en situation de handicap

modalités concernant la mise en œuvre de l'habilitation pour les établissements à conduire une formation de BTSA sous la forme semestrielle.

RESUME : la présente note de service a pour objet de préciser les modalités d'application de l'arrêté du 8 juillet 2021 relatif à la formation semestrielle du brevet de technicien supérieur agricole. Elle présente en annexe le dossier-type du dossier d'habilitation ainsi que les pièces à compléter constitutives du dossier

- <https://info.agriculture.gouv.fr/gedei/site/bo-agri/instruction-2022-54>

Instruction relative à l'emploi et aux activités des personnels chargés de l'accompagnement des élèves en situation de handicap dans les établissements d'enseignement technique agricole.

RESUME : La présente note de service précise les modalités de gestion des personnels chargés de l'accompagnement des élèves en situation de handicap

- <https://info.agriculture.gouv.fr/gedei/site/bo-agri/instruction-2022-67>

OBJET : Arrêté du 24 janvier 2022 portant composition du comité technique ministériel du ministère de l'agriculture et de l'alimentation

- https://info.agriculture.gouv.fr/gedei/site/bo-agri/document_administratif-6d47b853-5933-4663-afbc-a035bca034b7griculture et de l'alimentation

Mobilité

OBJET : Appel à candidature : 44 postes au titre de la mobilité « au fil de l'eau

- <https://info.agriculture.gouv.fr/gedei/site/bo-agri/instruction-2022-74>

OBJET : Appel à candidature : 14 postes au titre de la mobilité « 2ème cercle

- <https://info.agriculture.gouv.fr/gedei/site/bo-agri/instruction-2022-71>

Les infos de la semaine

- Covid-19, Mesures générales, Remboursement autotests [JORF](#)
- Loi renforçant les outils de gestion de la crise sanitaire et modifiant le code de la santé publique [JORF](#), Décision Conseil Constitutionnel [JORF](#), Sortie de crise, Décret [JORF](#)

Organisation du travail au ministère de l'agriculture et de l'alimentation, dans le cadre de l'évolution de la situation sanitaire,

en application du protocole national pour assurer la santé des agents face à l'épidémie de Covid-19 à compter du 3 février 2022. Cette note de service abroge, à compter du 3 février 2022, l'avenant SG/SRH/SDDPRS/2021-996 publié le 30 décembre 2021 qui modifiait la note de service SG/SRH/SDDPRS/n° 2021-921 en date du 2 décembre 2021.

Le régime de télétravail exceptionnel - 3 jours obligatoires pour les agents dont les missions le permettent et, sous réserve des nécessités de service et si possible, 4 jours - mis en œuvre depuis le 3 janvier 2022 **est prolongé jusqu'au 2 février**, dans les conditions précisées par l'avenant [SG/SRH/SDDPRS/2021-996 du 30 décembre 2021](#) à la note de service du 2 décembre 2021.

- <https://info.agriculture.gouv.fr/gedei/site/bo-agri/instruction-2022-75/telechargement>

Personnels enseignants ou exerçant des fonctions d'enseignement dans l'enseignement supérieur, Prime d'enseignement supérieur, Suppression de la

- [JORF](#)

Fonction publique

- Aide à l'installation des personnels de l'État (AIP) [Circulaire](#)
- TT dans la FP et règles sanitaires renforcées pour travail sur site [Circulaire](#)
- Vision RH dans la FP, Janvier 2022 [DGAFF](#)

L'origine de toutes les viandes servies en restauration française devra être indiquée à partir du 1er mars

Selon un décret publié jeudi au Journal officiel, tous les établissements servant de la viande devront en indiquer l'origine dès le mois de mars.

https://www.francetvinfo.fr/sante/alimentation/l-origine-de-toutes-les-viandes-servies-en-restauration-francaise-devra-etre-indiquee-a-partir-du-1er-mars_4930595.html

Complémentaire santé : le gouvernement obtient un accord avec les syndicats

Force ouvrière, la CGT, la CFDT, Solidaires, l'UNSA et la CFE-CGC ont annoncé qu'elles signeront, mercredi 26 janvier, l'accord interministériel relatif au nouveau régime de protection sociale complémentaire des agents de la fonction publique d'État. Ce qui rend cet accord déjà majoritaire avant même la décision de la FSU.

- <https://www.acteurspublics.fr/articles/complementaire-sante-le-gouvernement-obtient-un-accord-avec-les-syndicats>

Château-Gontier. Le lycée agricole du Haut-Anjou fête ses 50 ans en mai 2022

Le lycée agricole du Haut-Anjou, à Château-Gontier, a vu le jour le 14 mai 1971, avec une promotion de 28 élèves. Cinquante ans plus tard, il en accueille chaque année entre 200 et 250 et a connu de nombreuses évolutions.

<https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/chateau-gontier-sur-mayenne-53200/chateau-gontier-le-lycee-agricole-du-haut-anjou-fete-ses-50-ans-en-mai-2022-8295f420-786c-11ec-9f9d->

Paimpol. 48 interventions de sensibilisation au lycée maritime

?Jeudi 16 décembre 2021, 48 interventions de sensibilisation ont été organisées au lycée maritime. L'objectif : sensibiliser les élèves sur différents points. Prévention aux risques, violences intrafamiliales, consommation de drogue ou encore respect de la femme.

[https://www.ouest-france.fr/bretagne/paimpol-22500/paimpol-48-interventions-de-sensibilisation- au-lycee-maritime-820ce426-5e88-11ec-99d5-83680b67ec8d](https://www.ouest-france.fr/bretagne/paimpol-22500/paimpol-48-interventions-de-sensibilisation-au-lycee-maritime-820ce426-5e88-11ec-99d5-83680b67ec8d)

•

Les jeunes de Creuse à Emmanuel Macron : "Sans voiture, on ne fait rien"

Le président de la République Emmanuel Macron doit passer, ce lundi 24 janvier, par le lycée agricole d'Ahun, dans la Creuse. En amont de sa visite, nous avons échangé avec des élèves du BTS Gestion et maîtrise de l'eau afin de recueillir leur ressenti sur cette visite et sur leur vie en Creuse.

- https://www.lamontagne.fr/gueret-23000/actualites/les-jeunes-de-creuse-a-emmanuel-macron-sans-voiture-on-ne-fait-rien_14075207/

Trois Aveyronnais ont rendez-vous pour la finale à Paris

Ils étaient 62 en lice. Ils partiront à six à Paris. La finale régionale Occitanie du concours des meilleurs jeunes bergers d'Occitanie, les Ovinpiades, s'est tenue ce jeudi à Lavaur, dans le Tarn. Ce concours annuel, ouvert aux jeunes de âgés de 16 à 24 ans, issus des établissements d'enseignement agricoles du territoire est l'occasion chaque année d'arracher une sélection pour la finale, à Paris.

- <https://www.ladepeche.fr/2022/01/22/trois-aveyronnais-ont-rendez-vous-pour-la-finale-a-paris-10062025.php>

À Nérac, le Lycée agricole Armand-Fallières fait peau neuve

Ce début d'année 2022 est marqué par de nombreux changements au sein de l'établissement scolaire de la ville de Nérac.

- <https://www.ladepeche.fr/2022/01/20/le-lycee-agricole-armand-fallieres-fait-peau-neuve-10057320.php>